

De San Antonio de Belén

Mes del Rosario

Solemnísimos resultaron los cultos ya tradicionales del mes de octubre. Durante casi todo el mes hubo dos rosarios solemnes y en ellos fue una nota simpática y edificante la reunión de niños y niñas en lugar apropiado, y realizando y animando las ceremonias con sus cantos populares. El incansable señor Cura ha sabido de tal modo captarse la simpatía de los pequeños, que logró de muchos la comunión diaria, impeniéndose el trabajo de distribuirse antes de la misa para evitarles dificultades en sus tareas escolares o de otras índoles. Pero ni de esto ni de su constante predicación podrá arrepentirse: el Señor ha premiado sus esfuerzos con la única recompensa que ambicionan los consagrados a la cura de almas. Para dar una idea de los halagüeños frutos cosechados, basta el dato de 3 800 comuniones habidas en el mes.

Cristo Rey

Esta fiesta que cobra cada día mayor solemnidad y que va siendo como si dijéramos la fiesta nacional de los católicos de todo el mundo, se celebró también aquí con todo el esplendor que se pudo.

Desde la víspera vino el R. P. dominico Fray Santiago a atender confesiones, y él fue el encargado del panegírico, que dejó plenamente satisfecho al numeroso auditorio.

La procesión resultó una her-

mosa manifestación de piedad, por el orden no menos que por el número de la concurrencia: en el desfile tomaron parte los niños y las cofradías con sus respectivos estandartes. Y no faltó en esta ocasión ni buena pólvora ni buena música: por cierto que constituyó una sorpresa esta nota alegre que sólo esperamos para las fiestas patronales.

Onomástico

De la manera más sincera queremos saludar al señor Presbítero don Carlos Sánchez S. con motivo de su onomástico. Para él, entusiasta catequista, pedimos al glorioso patrono y modelo de los catequistas San Carlos Borromeo toda clase de bendiciones: Y aprovechamos la oportunidad para unir a la felicitación la expresión de profunda gratitud por la abnegación y entusiasmo con que trabaja en favor de los intereses espirituales del pueblo—que son intereses vitales—y de un modo especial por habernos hecho sentir, con las festividades de Octubre y de Cristo Rey, el espíritu que fuera en otro tiempo característico de San Antonio de Belén.

Formulamos votos muy fervientes porque el éxito corone todas sus empresas, y esperamos que no desmaye en sus nobles intentos.

L. V.

Listín personal

—Ha mejorado un poco don Julio Vargas y desaparecido el anuncio de una operación.

—Ha estado muy enfermo don Miguel Angel Monge Murillo.

—En esta capital se aguarda para fines de mes al comerciante don Nicolás Feoli, quien regresa de Estados Unidos y Europa, donde ha ido para dejar a su señora y traer nuevo surtido de mercaderías.

—Felicitamos a don Pedro Martínez y a su distinguida señora Meza de Martínez, por su reciente matrimonio, deseándoles ventura eterna. La ceremonia se verificó en familia en casa de don Rafael Meza y Señora.

—Dentro de breve tiempo volverá a esta capital el señor Conde Negri, Ministro Plenipotenciario de Italia ante los gobiernos de Panamá y Costa Rica.

—Don Plinio Vecchi y su apreciable señora acaban de regresar de Panamá, donde pasaron cuatro meses. Reciban nuestro atento saludo.

Partido Republicano Nacional

Cantón Central de la Provincia de Limón

Para los efectos electorales se publica la siguiente Directiva:

Presidentes efectivos:

Don Antonio Segura Cascañte, don Ricardo E. Alvarado Brenes, don Anonio Escalante Quesada.

Vice-presidentes:

Don Marco Tulio Sáenz Chaves, don Rodolfo Bonilla.

Secretario:

Don Roberto Soto Gatjens.

Tesorero:

Don Jesús Pacheco Chaves.

Vocales:

Don Aristides Méndez Méndez, don Alonso Campos Segura.

La fiesta del domingo en Ochoмого será grandiosa

De nuevo se reabren las actividades relativas al monumento de Cristo Rey en Ochoмого, pues hay que pagar un saldo del trabajo allí hecho y hacer un camino y desarrollar un gran plan de parques para que aquello sea un lugar agradable y acce-

Felicitación

Por ser mañana día de San Carlos Borromeo, nos complacemos en enviar sinceras congratulaciones al Excmo. Sr. Nuncio Pontificio Dr. don Carlos Chiarlo.

Así mismo al M. I. Sr. Canónigo Dr. don Carlos Borge, Presbo. don Carlos Trapp, (Rector del Seminario) Presbo. Lic. don Carlos Meneses, don Carlos Sánchez, don Carlos Lorenzo, don Carlos Caveró y don Carlos Lira.

Para todos felicitaciones en Cristo Rey ahora y siempre.

Ofrenda

Símbolo del dolor y la amargura
Que en mi pecho dejó la suerte esquiva,
Esta flor, siempre viva,
Consagro a tu tranquila sepultura.

Creció en los campos ignorada y sola;
Su amarilla corola
No arrebató al jazmín la esencia pura,
Ni al nardo la frescura,
Ni al clavel los colores encendidos:

No halaga los sentidos;—
Pero, tenaz, sin marchitarse dura.

FEDERICO BALART

sible.

El señor párroco de Oreamuno oficiará misa el domingo que viene y asistirán varios curas de Cartago. Habrá filarmonía y turno.

De esta capital irán miles de romeros que encontrarán en la cima misa y comodidades para almorzar.

Los camiones trasportarán a precios baratos y harán servicio todo el día.

Felicitamos al Comité por estas nuevas actividades y hacemos invitación a los católicos de San José, distritos cercanos y provincia de Cartago, para que todos asistan a estos festejos.

Toros y miseria

Se habla ya de hacer fiestas como si hubiera dinero para estos jolgorios, manifestaciones del vicio y de la vagabundería. No hay pan en los hogares, pero sí se quiere decretar por el Ayuntamiento la francachela y el desorden, que es lo único que resulta en esos cinco días de festejos cívicos, según el vocablo consagrado por el uso.

No está el tiempo para fiestas y toros y por eso hay malestar, son muy pocos los comerciantes que piden fiestas, pues todos saben que no hay dinero y que la crisis sigue dando dolor y miseria al pobre pueblo.

Código de la Infancia

Ya aprobó el Congreso esta nueva ley que será un nu vo

adorno en nuestra Legislación siempre tan novedosa y abundante. Lástima que no cumplamos las leyes que tenemos hasta para la exportación.

La labor fue rápida en el Congreso, y el Ejecutivo, por su parte, quiso corresponder al empeño de la Oficina Protectora de la Niñez.

Fiesta en la Escuela Italia

Hubo el pasado sábado una lucida fiesta en la escuela que con especial acierto dirige la señorita Marta Sancho y que lleva el nombre de Italia.

Bellos cuadros plásticos y admirables canciones, junto con muy adecuadas recitaciones en italiano, fueron el brillante programa allí realizado en medio de una enorme concurrencia de padres de familia y de caballeros y damas italianos.

Los niños recibieron confituras al terminar y hemos de felicitar a ese plantel donde se mantiene un curso de italiano que ha dado magníficos resultados.

La maestra de canto, señorita Vecchi puso todo su empeño en la fiesta. En dicha escuela un contingente de damas ayuda con empeño a mantener el reparto gratuito de chocolate y avena para las alumnas pobres.

EL DEPARTAMENTO DE SERVICIO

no dará números telefónicos que estén contenidos en el Directorio, por cuanto tal procedimiento es contrario a los fines para que opera esa oficina, la cual está destinada a dar formación sobre asuntos justificablemente ignorados por el público y cuya eficiencia ha de disminuir a causa del exceso de llamadas innecesarias.

Compañía Nacional de Electricidad

San José Octubre de 1932

Comunismo

VI

La fraternidad comunista corre parejas con la libertad e igualdad sociales que utópicamente pretenden implantar en este desgraciado paraíso terrenal.

Cansados estamos de oír las celeberrimas frases del Congreso Internacional de Bruselas: «No tenemos más que una patria, la humanidad; un sólo enemigo, el capital».

No obstante estas significadas frases, que tantos aplausos arrancaron en aquella concurrida asamblea, la humanidad, patria única del comunismo contemporáneo, gime, llora inconsolable, las desastrosas consecuencias de todas las emociones sociales, promovidas en el mundo entero por el bien y para el bien de la humanidad. ¡Qué sarcasmo!

Recorred el mundo entero; registrad la prensa de todas las naciones y de todos los partidos políticos; investigad las causas de las profundas y amargas miserias morales y materiales que sobre la humanidad se ciernen y vereis como la prensa mundial proclama en todos los países y bajo todos los climas y latitudes, que las teorías del comunismo conducen inevitablemente la humanidad-patria a la más espantosa miseria individual y social. Esta, es decir la miseria, la indigencia y pobreza de las masas, es la decantada fraternidad del mundo social comunista.

No verdadera fraternidad a espaldas de la Cruz, porque la fraternidad, que no se basa en Dios, que es amor, no es fraternidad, sino la moneda falsa de la fraternidad cristiana, que en todos los momentos de la vida social e individual se compeadece del necesitado y remedia, en nombre de Dios, los infortunios y miserias de la vida. Esta palabra fraternidad, que envuelve en su concepto la más gloriosa y primitiva epopeya del hombre, invocada por todos los jacobinos, demagogos y comunistas, pasados, presentes y futuros, no les pertenece, no existe en sus conciencias libertarias, esa palabra no procede de la tierra, tiene origen en el cielo y fue enseñada con la palabra y el ejemplo del divino Maestro, que no tuvo más almohada para recostar su cabeza divina que la Cruz y que, durante su mortal carrera se compeade-

ce de las turbas, que ansiaban oír sus palabras de vida eterna.

No. Digámoslo bien aito, que lo oigan claro esas masas turbulentas, amenazadoras de la paz social. No somos hermanos por ningún pacto humano, ni por convenios internacionales, ni por intereses creados del tiempo, que hoy existen y mañana desaparecen. Somos hermanos, porque procedemos del mismo tronco del gran árbol de la familia humana, que comenzó en Adán especie, donde están todos los individuos de la humanidad. Somos hermanos, porque somos hijos del mismo padre celestial, que con providencia individual y universal cuida de la humanidad en todas las generaciones. Este, y no otro es el origen y la procedencia de la palabra «Fraternidad» que los comunistas invocan, que no les pertenece, ni la practican, sino que es un plagio, un verdadero robo del lenguaje cristiano que el comunista abomina y detesta.

Sí, benévolo lector, fíjate bien y no lo olvides, somos todos hermanos en el orden social, porque la sociedad, no es producto de la industria humana, sino una tendencia natural que Dios puso en el hombre desde el acto de la creación, haciéndole sociable por su naturaleza propia. Esta hermandad social, no es, por lo tanto, obra y gracia del comunismo, sino consecuencia natural de la misma sociabilidad natural del hombre, que arranca de la misma esencia del hombre, creado a imagen y semejanza de Dios, libre, consciente y apto para vivir con sus semejantes.

La fraternidad universal de los comunistas, que constituye su patria ilusoria, no es la fraternidad cristiana. Esa fraternidad no es, para el bien, sino para el mal. No es para el orden social, sino para el desorden de la sociedad misma. Esa fraternidad desnaturalizada, que rompe los vínculos sagrados del hogar y de la familia, es simplemente la unión material o la solidaridad de las masas sociales confabuladas y revolucionadas para el gozo, placer y libertinaje en que ellos cifran la felicidad del hombre.

Tiene, pues, por fin único la fraternidad comunista la mayor corrupción en el menor tiempo

MENSAJES

La revista de la familia

Publicada mensualmente por los Miembros de los *Caballeros de Colón* de los Países de Habla Española. Cuentos, historias, películas recomendadas, ciencia, invención, deportes, hogar, modas, entretenimientos, humorismo, religión, informaciones sociales, noticias, comentarios, etc. *Suscripción anual*: 60 ctvs. americanos la *Edición Económica* hecha en papel gaceta; 1 dólar la *Edición Regular* hecha en papel satinado; 3 dólares la *Edición de Lujo*, hecha en papel cromo superior, propia para bella colección. Remita en giro postal, cheque contra cualquier Banco de la Habana o papel moneda americana. Si envía cheque particuar añada 25 ct. americanos. Pida muestra gratis **MENSAJES, Cojtmár, Habana, Cuba.**

posible y el peor y mayor uso de los llamados derechos del hombre, convertido por ellos en bestia. Esta fraternidad falsa empieza y termina en los desórdenes mundanales.

Mas, no es esa la fraternidad real y verdadera, que dignifica y engrandece al hombre y la sociedad. Esta fraternidad santa desciende del cielo, acompaña al

hombre abnegado que se sacrifica por sus hermanos, se identifica con el hombre cuanto más la practica, formando en él un verdadero hábito y transformada por el amor y por la caridad cristiana se remonta sobre todas las pasiones y miserias del tiempo para perfeccionarse y consumarse en Dios.—R. P. C.

Una interesante reunión en la Liga Social Católica

Con la asistencia del Sr. Cura de la Soledad Dr. Borge, del Cura de San Pedro, presbítero Arrieta y de los coadjutores de la Merced, P. Mata y del Carmen, Dr. Vargas y Vargas, amén de la acostumbrada del Padre Rosendo, y de unos cien socios, la Liga se reunió la noche del domingo para elegir el directorio que funcionará durante el nuevo año que se inaugura siempre con la Fiesta de Cristo Rey.

Hubo tres candidaturas y salió vencedora esta: Presidente, don Norberto Segura; primer vocal, o sea vicepresidente en la práctica don José Joaquín Salazar; segundo vocal, don Gabriel Barrantes; secretario, don J. Félix Rodríguez; prosecretario, don Peregrino Bonilla y tesorero, don Juvenal Hidalgo.

El señor expresidente don Guillermo Angulo leyó su discurso informe, que es una pieza notable por su elevado concepto; parece más bien un estudio de la situación católica y es digno de conocerse y de que se imprima. El Secretario señor Segura dió un detalle de la actuación de la Liga durante todo el período y hay que reconocer que la labor ha sido constante y provechosa para nuestros intereses.

Se planteará pronto la cuestión de si en esta capital ha de haber un solo centro, o uno en cada parroquia, pues ya se sabe que la Nunciatura Apostólica está empeñada en agrandar las actividades católicas en todo el país y en que la obra sea lo más benéfica para el catolicismo.

Los ligeros y el Padre Valenciano agradecieron mucho la presencia de los sacerdotes citados que iban a palpar los sistemas de trabajo, seguramente para hacer labor igual en sus

jurisdicciones.

Hubo un buen rato de charla y de franca alegría, más un obsequio de refrescos y dulces, terminando la reunión hacia las 22 horas.

Deseamos a los elegidos el mayor y positivo éxito en sus funciones y aprovechamos la ocasión para felicitar a don Guillermo Angulo por su trabajo y por la seria y eficiente dirección que le supo imprimir a la Liga durante su administración.

“El Aguila de Oro”

PUJOL HNOS.

TELÉFONO Nº 3933

Acabamos de recibir un bonito surtido de latas de conservas entre ellas

Salmón colorado, Merluza, Besugo, Arenques Bacalao, Calamares, Sardinias.

Precios reducidos

Ocho millones de individuos están casi desnudos en los Estados Unidos

Washington. — El vicepresidente de la Cruz Roja, señor James L. Fieser, hizo una apelación por radio, solicitando la ayuda de cien mil mujeres que voluntariamente quisieran prestarse para confeccionar vestidos para los necesitados con las telas de algodón dotadas por el gobierno.

El señor Fieser hablando por medio del sistema de la N. B. C. manifestó que ocho millones de per-

Partido «Unión Poaseña»

Para los efectos de ley se publica la siguiente Directiva:

PRESIDENTES EFECTIVOS

Don Heliodoro Rodríguez Salas

„ Miguel A. Rodríguez G.

„ Víctor M. Madrigal Castro

VICEPRESIDENTES

Don Melisandro Murillo R.

„ Jenaro Chaves S.

SECRETARIO

Don José Manuel Rodríguez Ch.

VOCALES

Don Neftalí Murillo H.

„ José Herrera M.

„ Higinio Quesada

„ Pedro Chaves S.

„ Julio Murillo

Poás, octubre de 1932.

La mujer virtuosa y educada

Es suave y la suavidad perfuma la esperanza de la vida.

Es hacendosa y economiza sin privaciones.

Es cariñosa, y el cariño engendra la concordia.

Es virtuosa, y la virtud evita el pecado ajeno.

Es sufrida, y el dolor sabe consolar.

Es educada, y la educación convierte en escuela para los hijos el hogar.

Es humilde, y la humildad la corona para el reinado de la familia.

Es modesta en el vestir, y la modestia ahorra gastos y vergüenzas.

Es recatada y honesta, y la honestidad y el recato imponen respeto y consideración.

Es callada, y el silencio se hace venerar y obedecer.

Es tierna, y la ternura esparce aroma y luz, así en los días prósperos como en las épocas adversas.

Y ama a Dios, y quien ama a Dios es fiel hasta el sacrificio.

(Buena Prensa Sud-Americana)



LAVOL Hace Desaparecer Las Enfermedades de la Piel

No cometa el error de rehusar una prueba del más grande descubrimiento médico, LAVOL. La picazón, el dolor y el ardor de las quemaduras se quitan en 10 segundos. Las terribles escoriaciones caposidades y desagradables erupciones se curan en una semana. LAVOL es el más poderoso extirpador de las enfermedades cutáneas jamás descubiertas.

En Venta en Todas Las Droguerías y Farmacias.

sonas necesitaba urgentemente de ropas.

Agregó que era necesidad imperativa la ayuda de cien mil mujeres paracoser los vestidos.

Útiles para Escuelas

Y TODA CLASE DE MATERIAL PARA ENSEÑANZA ASI COMO LOS NUEVOS TEXTOS OFICIALES:

Libros de Lectura de Costa Rica

se venden a precios muy favorables

LIBRERIA LEHMANN
(SAUTER & Co.)

Los hijos del siglo son más sagaces que los hijos de la luz

Cuántas realidades, tristes y desastrosas, encierra esa sentencia pronunciada por la Verdad Eterna en ocasión en que exponía, no sin amargura, la torpeza con que algunos trabajan en el importante negocio de su propia salvación, así como en todas las causas buenas!

Dicha sentencia se endereza en la actualidad contra esos que tienen talentos y posición adecuadas para salvar lo poco bueno que nos queda y que por no tomarse el trabajo, por no enajenarse voluntades, por no exponerse a desagradables represalias, no hacen nada. Prefieren salvar la propia epidermis aun a costa de los más costosos sacrificios. No tienen decisión ni siquiera para abandonar un puesto que no debe estar jamás a merced de pasiones mezquinas.

Los torpes a quienes señala el pasaje evangélico citado son los vecinos de una localidad cuando, por ahorrarse sinsabores presentes, PERO NO FUTUROS, se abstienen de asumir una actitud resuelta contra un maestro impío que enseña todo, menos lo que debiera, que muestra a los escolares los caminos de la maldad, pero no el de la virtud; que pisotea las leyes habidas y por haber.

Son igualmente torpes las personas que, revestidas de cierta autoridad, se doblegan neciamente a las conveniencias del momento, aunque resulten horriblemente mutilados los derechos de la Iglesia Católica y con éstos destrozados los hogares, despedazadas las costumbres morales.

Incurren en manifiesta torpeza quienes ocupando buena altura en la escala gubernativa y sabiendo a ciencia cierta que la labor de un subalterno dista mucho de ser honrada; que no es poco lo que éste se ha extralimitado del marco de sus atribuciones; que son indubitables las acusaciones hechas ante ellos y con todo observa una actitud pasiva, muy en armonía con los intereses creados de los respectivos subalternos. Torpes son quienes han visto con sus propios ojos escenas que están arruinando la candoridad de almas inocentes, y, sin embargo, por falta de valor, de ese valor que ya es excepcional en nuestro ambiente, de ese valor que, en fuerza de ser raro a la vez que legítimo, convierte en héroe a quien lo tiene y lo muestra en ocasiones que los demás tiemblan, se esconden, huyen, quieren pasar inadvertidos, se excusan, niegan lo que bien saben y afirman lo que es imaginario... por falta

de ese precioso valor, tan necesario a quienes están llamados a defender a los débiles contra la arrancada de los osados; por falta de ese valor... y disimulan con el silencio la medrosidad que los atormenta.

Sagaces, en cambio, son los individuos que saben conservarse en un puesto público que han manchado con profanaciones que redundan en perjuicio de la sociedad, en menoscabo de muy sagradas instituciones; en bien del vicio, en provecho de la iniquidad. Sagaces son esos individuos que a su tiempo empuñan el incensario y no cesan de moverlo hasta que la deidad se digna concederles el favor que no se cansan de pedir.

Sagaces son quienes, después de desprestigiar a los que figuran como superiores, después de haber calumniado y criticado a quienes imparten órdenes, se burlan de éstas haciendo lo que les viene en gana; y luego, frente a los calumniados, criticados y desprestigiados por la lengua de quienes debieran prestarles apoyo sincero y obediencia generosa, se lavan las manos con esa hipocresía contra la cual mercedamente fulminó el Divino Salvador horrible anatema, procurando siempre desenmascararla para quitarle toda fuerza. Pero hay algunos calumniados y maltratados que no sólo no la desenmascaran, sino que se someten a las argucias de quienes saben fingir admirablemente lo que están muy lejos de sentir, y hasta les devuelven, en pago a su hipocresía, alabanzas que se convierten en filosas armas en manos de los astutos aduladores.

Afectan algunos superiores no saber nada y no tienen valor para hacerse respetar y para ordenar destituciones que no convienen a sus intereses privados, aunque el bien público lo requiera inmediatamente.

No está bien esa flojedad, pero tampoco estará bien que los que tanto aflojan vengan a quejarse de las consecuencias de sus flojeadades. Si ahora con su menguado valor no apagan el incendio del edificio social, incendio que apenas se inicia; más tarde no se lamenten, con inoportunas y tardías quejas, de que bajo los escombros de las costumbres cristianas yacen los cadáveres de sus propios hijos o nietos.

Muchas veces habíamos sentido indignación en vista de injusticias con ilustres superiores y a fuer de nobles amigos y generosos caballeros sacamos la cara

Dr. J. Guillermo Meza

Cirujano Dentista

United Ritter. atomizadores, aire frío y caliente, secadores de raíces lámpara trasluminosa, galvanocauterío, rayos ultravioleta, esterilizadores Operaciones sin dolor.—Puentes removibles.—Planchas desde \$30.00 —Escrupulosa Asepsia.—Operaciones gratis a los pobres de solemnidad siempre que traigan constancia de la autoridad cantonal o del Cura que los acredite como tales. Oficina constanetemente atendida en Heredia Teléfono N.— 34A las personas de lugares distantes se les harán los trabajos el mismo día.

por ellos. Pero cuando ese mismo superior nos pagó la detensa, desoyendo nuestras delaciones y dando crédito al taimado hipócrita sólo porque sabe adular, sólo porque sabe quitar el polvo de la levita de algún jefe, entonces, forzosamente, hubimos de colocarnos en el plano a que nos llamaba la realidad y, sin quererlo, sentimos náuseas.

Entretanto nos hablan algunos de labor constructiva, de respeto a la santidad de ciertos lugares, de moralidad, de orden, de cultura, de respeto. Ya sabemos lo que valen esas palabras... porque son nada más que palabras... que se las lleva el viento.

Los que vemos lo que pasa entre bastidores, aplaudimos frenéticamente la habilidad de unos y la torpeza de otros, porque de esa combinación resultó una di-

vertidísima comedia en que, los grandes católicos vienen a ser ridículos liliputienses y los pequeños del mundo, audaces para sacar jugo a la mediocridad que se ha enseñoreado de ciertas dependencias.

Construir en el papel y demoler en la realidad es el oficio de algunos predicadores.

Representar comedias, de las cuales no tenemos ninguna necesidad en los álgidos tiempos que cruzamos, es el propósito de gente menguada que mira con criminal impavidez el cataclismo que hunde a la humanidad en esta hora de desequilibrio monetario, económico y, sobre todo, espiritual.

Osadía de los unos, medrosidad de los otros; qué bien os habeis juntado para conspirar la ruina de un pueblo digno de mejor suerte!

Deodato

Octubre 28 de 1932.

Imprenta Cartín

Las muñecas son para exhibirlas en las vitrinas

No son pocos los hombres que al casarse sólo ven la mujer de belleza física, sin pensar en que para el hogar hace falta una mujer que sepa dirigirlo en debida forma. Resulta verdadero clavo para un hombre unirse a una mujer inútil y despreocupada para el hogar. Las muñecas son para exhibirlas en las vitrinas.

Por eso muchos hombres que han tenido en cuenta sólo el físico de la elegida para esposa, jamás han podido sentirse felices. Yo he podido observar a unos y otros maridos.

No hay más que ver cómo esos se presentan. Desde el cuello hasta cualquier detalle de su indumentaria dicen bien a las claras que en la casa no hay una mujer hacendosa.

Aun habiendo fortuna, es necesario que la esposa vigile cuanto se refiera a la casa, a fin de no abandonarla a capricho de la servidumbre. Muchos hogares pobres aparentan mucho más que los adinerados. Todo depende de la clase

de esposa que lo dirija. La poca habilidad de una esposa trae aparejados serios problemas económicos, los cuales llevan muchas veces a un hombre a situaciones difíciles.

De ahí el hastío de muchos maridos y también el despego para el hogar que formaron con toda ilusión en la creencia de que no les proporcionarían momentos tan abrumadores. Sin las mujeres las encargadas de que el hogar se mantenga atrayente para el hombre, quien con entusiasmo lucha para él, sabiendo que su mujer administra perfectamente el dinero ganado muchas veces con verdadero esfuerzo.

El excesivo lujo es uno de las causas porque muchos hombres se buyen al matrimonio. Temen el derrumbe de una holgada situación formada con algunos años de trabajo. Es necesario que toda mujer lleve tranquilidad al hogar, máxime si a la mujer le toca en suerte un marido ejemplar.

B. S.

Cerveza y Refrescos

TRAUBE

Reyes en toda mesa por su Pureza y sabor

Marquesina para el Mercado Central

Está pensando don Tomás Fernández en financiar la construcción de una bella marquesina de hierro al rededor de todo el mercado, a fin de que ofrezca mejor aspecto y sirva a todos los comerciantes. En breve la Municipalidad recibirá una propuesta sobre esta reforma.

Candidato a Múncipe

Ha gustado mucho en el comercio y en el vecindario el nombre de don Juan Guillermo Zamora, propuesto por la Liga Pro Defensa Comunal para concejal en el período venidero; personas como el señor Zamora son las que convienen a la capital, pues tiene una larga experiencia en negocios comerciales.



Cincuenta dólares semanales!

Esto y mucho más puede Ud. ganar fácilmente trabajando de noche o unas cuantas horas al día, en sus ratos desocupados. Esta no es una exageración, sino la pura verdad demostrada por el hecho de que otras personas lo están haciendo. Y si otros lo hacen, ¿por qué no Ud. también? No importa su edad ni su sexo ni su profesión; todo lo que necesita Ud. es un poco de entusiasmo, actividad y sentido común; nosotros pondremos lo demás. Nuestra casa no vende mercancía; por lo tanto, no le exigiremos que nos compre ningún artículo para revenderlo en su país; tampoco ofrecemos cursos de correspondencia ni nada por el estilo.

Si Ud. desea satisfacer su curiosidad, envíenos su nombre y dirección, y a vuelta de correo recibirá todas las indicaciones del caso sin que le cueste ni un centavo. Lo espera una gran sorpresa.

REGENT SPECIALTY COMPANY
Depto 14 CN-144
152 West 42 nd St., New York, U. S. A.

Respetuoso saludo

Mañana es el día de San Carlos Borromeo; con tal motivo, estará de regocijo el Sr. Rector del Seminario, Presbo, don Carlos Trapp.

Pero decimos mal: el regocijo no es precisamente para el Padre Trapp, es para todos los muchachos del Seminario; aun más, para todos los amigos de este austero y cultísimo varón, que tantos bienes ha hecho a la sociedad cosarricense.

¿QUIÉN TIENE LA CULPA?

El mundo está lleno de enfermedades y dolores. ¿Quién tiene la culpa? Todo el mundo; y por consiguiente a menudo la falta es de ellos mismos. Pero la cuestión apremiante es lo que se ha de hacer, cómo se ha de aliviar y cómo curar. ¿Qué sería de nosotros si no se encontraran medios para combatir la enfermedad? Naturalmente la enfermedad nos destruiría y el mundo quedaría despoblado. Hasta que aprendamos la manera de evitar las enfermedades, tenemos que agradecer que poseamos los medios de abatirlas y curarlas después de ser atacados, cuando, a semejanza de un salvaje con su Lacha levantada, se presenta a quitarnos la vida. Especialmente necesitamos un tratamiento seguro y violento para esas afecciones que se han hecho universales y que desolan a la pobre humanidad en todas las estaciones del año. Nos referimos a tales afecciones como Clorosis, Resfriados, Debilidad Nerviosa, etc., así como las que especialmente afectan a las mujeres y niños. Para estas, la PREPARACION de WAMPOLE se aproxima a un verdadero específico más que cualquier remedio que hasta ahora se ha descubierto por la ciencia. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. El Dr. J. Arciniegas, de Bogotá, Colombia, dice: "He usado la Preparación de Wampole como reconstituyente pulmonar, obteniendo siempre buen éxito." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Co., Inc., Filadelfia, E. U. A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quién esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En las Boticas,

fundo en ciencias divinas y humanas.

Y así tesoneramente, calladamente, que el Padre Trapp huye de los aplausos de los hombres, para buscar con más facilidad los de Dios, realiza su obra docente, indestructible, porque en ella va la luz de la justicia y del bien.

¡Albricias, Padre Rector! Que viva Su Reverencia muchos años, para bien de la juventud encomendada a su celo y por el fruto mismo de su sagrado ministerio.

Festejado

El primero de Noviembre, con motivo de su cumpleaños, fue festejado por algunos de sus amigos nuestro buen amigo el dentista don Benito Marín Quirós.

Se tuvo así una alegre y animada fiestecita en su casa de habitación, recibiendo muchos y merecidos presentes de sus amistades.

Le presentamos nuestro saludo muy cordial.

una conferencia de carácter científico sobre los peligros del fumado.

Interesadamente esta conferencia a la juventud, padres de familia, educacionistas y médicos.

De Cartago

Duelo Echavarría

El luto ha puesto el sello del dolor en una estimable familia de nuestra sociedad.

Doña Juana de Echavarría, matrona que formó con su buen ejemplo religioso un hogar modelo, donde campea el trabajo honrado y la fe inquebrantable, ha fallecido a la edad de 78 años, dejando en sus familiares una estela de dolor y un vacío irreparable. A sus queridos hijos e hijas que hoy forman un hogar virtuoso y cuyos nombres son: doña Herminia Echavarría de Marín, doña Anatolia Echavarría de Sánchez, don Ramón y don José María Echavarría, les deseo resignación en este duro trance.

Gacetillero

Dinamarca

Un Congreso Encarístico en Copenhague.—En Agosto de este año ha presenciado

Conferencia

Hoy, a las 7.30 p. m., dictará el profesor don Francisco Conejo C. desde el micrófono de la Estación radiográfica "Italia"

Dinamarca un acontecimiento religioso, acaso el más importante, después de la Reforma. Del 18 al 21 de Agosto próximo pasado, se ha celebrado con el mayor esplendor en Copenhague un Congreso Eucarístico Nacional, con la participación de numerosos Prelados católicos, entre ellos el eminentísimo Cardenal Van Rossum, Prefecto de la Sagrada Congregación de Propaganda Fide; el eminentísimo Cardenal Hlond, Arzobispo de Gniezno y Puznan; los excelentísimos Obispos de Lieja y Gante; el Rector del Instituto Católico de París, Monseñor Baudrillart, y los ilustrísimos Vicarios apostólicos de Suecia, Finlandia, Islandia, y el reverentísimo Administrador apostólico de Noruega.



LAVOL Hace Desaparecer Las Enfermedades de la Piel

No cometa el error de rehusar una prueba del más grande descubrimiento médico, LAVOL.—La picazón, el dolor y el ardor de las quemaduras se quitan en 10 segundos. Las terribles escoriaciones caposidades y desagradables crupones se curan en una semana. LAVOL es el más poderoso extirpador de las enfermedades cutáneas jamás descubiertas. En Venta en Todas Las Droguerías y Farmacias

SALGA DEL CIRCULO VICIOSO DE SU RUTINA DIARIA



PREPARESE PARA EL TRABAJO CONSTRUCTIVO

Si Ud. como la arilla de la jaula, da siempre la misma vuelta, no saldrá jamás del círculo vicioso de su trabajo de rutina; sus sueños serán siempre sueños ociosos, nunca realidad; pero si mira al mundo de frente, si deja tras sí el trabajo de rutina, si SE PREPARA para merecer los éxitos de la vida, sus sueños más audaces se convertirán en las realidades más tangibles. Para sacar el partido máximo de la potencialidad de su inteligencia puede estudiar por correspondencia, en la Institución Universitaria que tiene el mayor número de alumnos en los países de habla castellana, cualquiera de los siguientes Cursos, sin abandonar su ocupación actual, aprovechando sus ratos desocupados, en su propia casa. EFICIENCIA MENTAL:—Adquirirá una memoria prodigiosa. Aprenderá a pensar con claridad y a llegar con rapidez al fondo de cualquier problema. Multiplicará su capacidad para ganar dinero; aprenderá a aprovechar su capacidad mental contribuyendo psicológicamente de los últimos diez años. PERIODISMO:—Aprenderá a escribir para la prensa en forma vibrante, con hondo interés humano; aprenderá todos los secretos modernos del periodismo norteamericano que hacen que las páginas de cualquier diario palpiten con vida. Podrá, además, labrarse en esta profesión un magnífico porvenir social y político. REDACCION DE CUENTOS Y FOTODRAMAS:—Estudio nuevo en el mundo hispano, pero que ha levantado fortunas como una varilla mágica en los Estados Unidos, donde se le enseña en casi todas las Universidades. Aprenderá Ud. a capitalizar su imaginación. Hará populares las creaciones de su mente, exhibiéndolas ante millones de espectadores para hacerles pensar, reír o llorar. ADMINISTRACION CIENTIFICA DE LA CIRCULACION DE DIARIOS Y REVISTAS:—El hombre importante de una empresa es el que hace llegar el dinero. Este Curso le enseña esto. Su trabajo vale tanto más cuanto más pueda Ud. producir. Quedará capacitado para duplicar y triplicar la circulación de cualquier diario. CURSO DE REDACCION:—Saber expresarse con elegancia, corrección y claridad es una de las bases del éxito. Este Curso se lo enseña. Además, aprende Ud. toda la gramática en forma agradable y sencilla. Si su ortografía y redacción son defectuosas, este Curso lo preparará para los demás Cursos mencionados aquí. Cada uno de estos Cursos enseña una profesión o actividad nueva, con porvenir ilimitado y sin competidores preparados. Están escritos con el propósito de levantar rápidamente al que los estudia a un plano superior de vida, tanto intelectual como económico. FACIL FORMA DE PAGO.

RECORTE ESTE CUPÓN Y ENVÍELO—LE CONVIENE ESCUELAS INTERAMERICANAS DE NUEVA YORK

Mamaroneck, New York, E. U. A. Sirvanse mandarme detalles y darme precios del Curso tardado con una cruz. Entiendo que esto no me compromete en nada y que el Curso está en castellano. Nombre: Apartado postal: Calle y Núm.: Ciudad y País: LA INSTITUCION UNIVERSITARIA QUE TIENE EL MAYOR NUMERO DE ALUMNOS EN LOS PAISES DE HABLA ESPAÑOLA